

CONVOCATORIA

Junta Municipal del Distrito de San Blas-Canillejas

Miércoles, 21 de febrero de 2018

18:00 horas

Salón de Plenos del Distrito de San Blas-Canillejas, Avda. de Arcinentales, nº 28.

La Concejala Presidenta del Distrito, por Decreto del día ha dispuesto convocar a la Junta Municipal del Distrito para celebrar sesión ordinaria en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona.

ORDEN DEL DÍA

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Punto 1. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria celebrada del día 17 de enero de 2018.

2. PARTE RESOLUTIVA

Proposiciones de los Grupos Políticos

Punto 2. Proposición nº 175467 presentada de manera conjunta por los Grupos Municipales Ahora Madrid, y Socialista, solicitando que por la Junta Municipal de Distrito se apruebe el siguiente acuerdo:

- 1.- apoyar las reivindicaciones y movilizaciones que se desarrolle con motivo del Día de la Mujer convocadas por los colectivos feministas
- 2.- engalanar los edificios públicos municipales con la bandera feminista como símbolo de apoyo a la lucha de las mujeres,
- 3.- sumarse a las acciones promovidas por los dos sindicatos mayoritarios (UGT y CC.OO.) en la jornada del 8 de marzo como medida de concienciación y reivindicación ante la situación generalizada de desigualdad laboral que tienen las mujeres, y de todas las

desigualdades que afectan a la condición de ser mujeres en nuestro país y

4.- Instar al Congreso de los Diputados a que apruebe una Ley sobre Brecha Salarial e Igualdad Laboral, para erradicar las discriminaciones, en especial en todo lo relativo al empleo y la vida laboral.

Punto 3. Proposición nº 150579 presentada por Dª Esther Mediavilla Melgares, del Grupo Municipal Socialista, solicitando instar al Consorcio Regional de Transportes para que se transforme la línea de Servicio Especial Alsacia-Ramón y Cajal en línea regular para dar una mayor y mejor cobertura a los vecinos del Distrito.

Punto 4. Proposición nº 150658 presentada por Dª Sonia Conejero Palero, del Grupo Municipal Socialista, solicitando instar nuevamente al Consorcio Regional de Transportes para que se dé una solución de movilidad a los vecinos y vecinas del barrio de Las Rejas a través de una línea de autobús que les conecte con los principales servicios públicos del distrito.

Punto 5. Proposición nº 157833 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar a la Empresa Municipal de Transportes a reforzar y aumentar la frecuencia de la línea de autobús E2 para que no pierda su característica principal que es la de ser una línea express.

Punto 6. Proposición nº 152608 presentada por D. Carlos Manuel Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando instar a la Comunidad de Madrid para que en las negociaciones con el Ministerio de Fomento, el Distrito de San Blas-Canillejas quede integrado en la red de cercanías de Madrid.

Punto 7. Proposición nº 157790 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar al Área correspondiente para que se realicen las medidas que se estimen oportunas para conservar, reparar y mejorar las instalaciones infantiles del Distrito de San Blas-Canillejas.

Punto 8. Proposición nº 157865 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar al Área de Gobierno correspondiente para que tome las medidas urgentes necesarias para que

el espacio del parque Paraíso cuente con el alumbrado público eficiente necesario para garantizar la seguridad y tranquilidad de los vecinos.

Proposiciones del Foro Local

Punto 9. Proposición nº 2017/1294706 presentada conjuntamente por las Mesas de Atención al Mayor y de El Salvador del Foro Local de San Blas Canillejas, solicitando instar al Área correspondiente la construcción de un Centro de Mayores en el Barrio de El Salvador.

3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL

Información de la Concejala Presidenta y de la Coordinadora del Distrito

Punto 10. Dar cuenta de los decretos y de las resoluciones dictados por la Concejala Presidenta y por la Coordinadora del Distrito en materia de su competencia durante el mes de enero de 2018.

Comparecencia

Punto 11. Comparecencia nº 146245 solicitada por Dª Paloma López Añover, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, con el fin de que informe del estado de ejecución de todas las propuestas realizadas por el Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía en este Pleno y que fueron aprobadas, tanto por unanimidad como por mayoría, desde noviembre de 2015 a diciembre de 2017.

Preguntas

Punto 12. Pregunta nº 152391 presentada por Dª Sonia Conejero Palero, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer cuál es el presupuesto del Distrito de San Blas-Canillejas a día de hoy en su conjunto, por capítulos y principales programas.

Punto 13. Pregunta nº 152530 presentada por D. Ángel Cebada Pulpón, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer qué fecha se tiene prevista para el inicio y finalización de las obras de la piscina cubierta del Polideportivo de San Blas y a qué partida presupuestaria se va a destinar el arreglo de la misma.

Punto 14. Pregunta nº 157898 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando conocer para cuándo están previstos los trabajos en las piscinas del polideportivo de San Blas, si han comenzado y para cuando tienen prevista su finalización y en todo caso, conocer si los vecinos de San Blas-Canillejas van a poder hacer uso de esta instalación durante el verano.

Punto 15. Pregunta nº 157941 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando conocer qué medidas tiene previsto tomar la Junta Municipal para dar una opción a las personas que viven en condiciones infráhumanas en el asentamiento de la calle Albasanz y qué medidas ha tomado para garantizar la convivencia, la salubridad y la tranquilidad de los vecinos y trabajadores de la zona.

Punto 16. Pregunta nº 157964 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando conocer en qué situación se encuentran las obras de asfaltado, reparación y mejora de la avenida de Niza, la calle Albadalejo, la calle Valdecanillas y la avenida de Arcoriales aprobadas con carácter de urgencia en el Pleno correspondiente al mes de febrero de 2017.

Punto 17. Pregunta nº 159769 presentada por Dª Eva María Sánchez Rivera, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer quien ha tomado la decisión de que la Junta Municipal del Distrito de San Blas-Canillejas no se haga cargo del mantenimiento del Colegio de Educación Infantil y Primaria Carmen Cabezuelo, en función de qué criterios, por qué ahora y en qué situación queda el centro.

Punto 18. Pregunta nº 159786 presentada por Dª Eva María Sánchez Rivera, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer cuáles van a ser los proyectos de promoción e impulso al pequeño comercio con cargo a los Fondos de Reequilibrio Territorial que se van a llevar a cabo este año.

Punto 19. Pregunta nº 159798 presentada por Dª Paloma López Añover, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer qué actividades referentes al 8 de marzo han sido incluidas en la programación del distrito y qué presupuesto tienen asignado.

Punto 20. Pregunta nº 159879 presentada por D. Álvaro Girol de Jesús, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer qué valoración hace la Concejala Presidenta sobre el estado de ejecución del proyecto de la Quinta de Torre Arias.

Punto 21. Pregunta nº 159901 presentada por Dª Eva María Sánchez Rivera, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer en qué momento se activó el plan de inclemencias invernales a consecuencias de las nevadas del día 4 de febrero y en qué consistieron las medidas implementadas de dicho plan, incluidos los días previos.

LA SECRETARIA DEL DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS